

Los eldenses están convocados hoy a las 20 horas a una manifestación en repulsa a los hechos machistas ocurridos

09/11/2017



Los alumnos han pegado carteles para visibilizar su rechazo | Jesús Cruces.

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Elda se ha reunido hoy en sesión urgente y extraordinaria ante el execrable suceso que ocurrió en la tarde de ayer en Elda en el que **un hombre disparó repetidas veces a su expareja sentimental** y luego se quitó la vida. Un hecho que ha conmovido a la sociedad eldense por la brutalidad de lo ocurrido. Así han aprobado realizar una declaración institucional y a petición del alcalde de Elda, Rubén Alfaro, **solicitan a toda la población que se sume a la concentración silenciosa que tendrá lugar esta noche a las 20 horas bajo el lema "Elda contra**

la Violencia de Género" a las puertas del Ayuntamiento para demostrar una "rotunda condena ante estos hechos así como mostrar solidaridad a la familia, amigos y al centro Santo Negro, pero en especial con el niño, su hijo, que presencié todo". Se ha reiterado el rechazo a cualquier tipo de violencia psicológica, física o sexual contra la mujer.

El alcalde ha dado la última hora sobre el **estado de salud de la mujer**, que sigue en **estado crítico y luchando por su vida**. Fuentes cercanas afirman que **puede que tenga heridas que no sean compatibles**

con la vida si bien al ser tan joven están haciendo todo lo posible por salvarla.



El equipo de gobierno se ha mostrado consternado ante esta situación | Jesús Cruces.

El Centro Santo Negro está **tratando de retomar la normalidad**, si bien cuentan con psicólogos de la Conselleria de Educación, del Centro 24 horas del Instituto Valenciano de la Mujer, del Ayuntamiento de Elda, de Cruz Roja Elda y Psicólogos sin Fronteras. Y es que numerosos los pequeños y padres fueron testigos de los hechos, incluido el hijo de tres años de la mujer y su agresor.

Esta misma mañana desde el centro han mostrado su repulsa ante este grave hecho a través de la lectura de un comunicado y **han realizado un minuto de silencio con todos los pequeños del centro** donde los ha acompañado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y la edil de Educación, **Laura Rizo**. Este acto ha sido **a puerta cerrada**.



Unos metros más abajo y de forma paralela, **los alumnos de primero de Animación Sociocultural y Turística del Centro Integrado Valle de Elda** han realizado una serie de actividades para **mostrar su repulsa ante estos hechos y visibilizar la necesidad**

de que se produzca un cambio en la sociedad para **erradicar esta lacra**. Además han recordado que ante estos hechos "**no solo hay una víctima** sino que también lo sufren familiares, amigos e incluso testigos que quedan marcados de por vida por esta tragedia", han indicado las alumnas del centro Patricia Gil, María Navarro y Laura Morote.

Estas actividades han sido propuestas por su profesora **Pilar Ferrándiz**. Los actos han incluido una pequeña representación que ha concluido con un gran lazo morado y un minuto de silencio. Entonces los alumnos han pegado en la valla del centro distintas pancartas que reflejan los sentimientos que provocan estos hechos como "**inseguridad**", "**injusticia**", y frases como "**con la violencia olvidamos quiénes somos**". Todo ello con el **objetivo de solicitar un cambio en la educación y recalcar que es esencial que no se normalicen estas situaciones** de violencia de género y machista.

Numerosos colegios e institutos de la localidad han guardado un minuto de silencio hoy por este terrible suceso.

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

Expresamos nuestra más rotunda condena al episodio de violencia de género ocurrido ayer en Elda, al tiempo que trasladamos nuestra solidaridad y condolencias a la familia, de manera especial a su hijo, personas allegadas a la víctima y a la comunidad educativa del colegio Santo Negro en cuyas inmediaciones ocurrieron los hechos.

Desde la institución municipal reiteramos nuestro rechazo a cualquier tipo de violencia psicológica, física o sexual contra la mujer. Toda la ciudadanía y los responsables políticos, debemos trabajar para erradicar esta terrible lacra social y, en este sentido, impulsar medidas de apoyo y protección integral a las víctimas de la violencia machista como las que se han puesto en marcha en los últimos años desde diferentes ámbitos institucionales.

La prevención es el mecanismo real

para poner fin a la violencia contra las mujeres con el que desterrar conductas que permanecen en la sociedad y que perpetúan el maltrato a la mujer. Tenemos que erradicar estereotipos machistas y desigualdades que sustentan la violencia contra la mujer.

Ante el terrible suceso ocurrido ayer, convocamos a todos los ciudadanos a una concentración silenciosa que bajo el lema de "Elda contra la violencia de género", celebraremos esta tarde a partir de las 20 horas en la plaza de la

Constitución.

